
灣仔區議會
地區工程及設施管理委員會主席
陳鈺琳議員

書面問題：民政處管理的地區設施現況

在今年2月25日委員會上，委員要求提供民政處管理的地區設施的詳細現況，民政處亦
承諾將於下一次會議提供。此外，上一之委員會上，部門代表表示「衛生、健康、活
力城」燈牌、不鋼宣傳牌及橫額箱，每年電費開支為兩萬元，引起委員對設施經常性
開支的關注。

「衛生、健康、活力城」計劃是在2000年展開，當屆灣仔區議會成立直屬工作小組
「灣仔衛生健康活力督導委員會」，往後三屆區議會均有設立，直到2015至2019年取
消設立。2016年1月5日灣仔區議會第6/2016號文件曾解釋取消原因，指「衛生健康活
力城推廣委員會」與食物及環境衛生委員會職權重疊，故予以合併，獲區議會通過。

本人問題如下：

一）目前由民政處管理的23項地區設施，現況圖片、每年經常性開支及過去三年維修
開支為何？
二）「衛生、健康、活力城」燈牌、不鋼宣傳牌及橫額箱在何時裝設？開支為何？選
擇地點的標準為何？內容上一次更新的日期為何？曾否就該批宣傳牌及橫額箱作任何
檢討？

提問人：楊雪盈
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